
広島県立広島叡智学園中学校・高等学校 学校運営協議会の会議録 

 

本校の学校運営協議会を次のとおり開催した。 

開催日時 
令和６年６月 27 日（木） 
10 時 30 分から 11時 30 分まで 

開催場所 会議室 

出席委員 

人数：６人 

委員氏名（役職） 
谷川 正芳氏（大崎上島町長） 
森下 秀月氏（大崎上島町商工会事務局長） 
坪谷ニュウエル郁子氏（東京インターナショナルスクール理事長）※オンラ
イン参加 
田頭 𠮷一氏（国立大学法人長崎大学事務局長・理事） 
草原 和博氏（広島大学大学院人間社会学科研究科教授） 
福嶋 一彦（校長） 
小山田 成実氏（PTA 会長）※所用により欠席 

会議の 

概要 

〇会長及び副会長選出 
会長に草原委員、副会長に小山田委員を選出することとし、全会異議なしによ

り可決された。 
〇学校経営計画（経営目標、行動計画等）の説明 
本校から、学校経営計画の項目に従い、国際バカロレア教育など、本校の教育

活動について説明を行った。 
学校経営計画が、全会異議なしにより承認された。 
 
各委員からは、次のような御質問・御意見をいただいた。 

○各委員からの発言要旨 
（御質問） 
・世界ランキング 100 位以内の大学への合格者数を評価指標としているが、生
徒全員が世界ランキング上位の大学への進学を希望しているのか。 

→世界ランキングはあくまでも指標の一つであり、全員がトップ大学への進学
を目指しているわけではない。 

（御意見） 
 ・世界ランキングだけではなく、生徒が目指す進路を実現できたかどうかにつ

いても指標にできると良い。 
・完成年度を迎えるに当たり、県立学校の IB 校として、本校が達成できたこ
とについて検証し、成果をまとめるとともに、広島県全体に発信していく必
要がある。 

・卒業生が現役生徒のメンターとして関わることができると良い。 
・スポーツフェスティバルでの地域連携は、大崎上島町内でも評判が良かっ
た。地域として協力できることはしたいと考えているため、今後も地域を利
用してほしい。 

 
以上、委員から貴重な御意見等をいただいた。本校としては、いただいた御意

見をもとに、今年度の学校運営に活かしていく所存である。 

次回開催予定日 
 
令和６年 10 月 21 日（月） 

※ 「概要」欄については，協議の経緯は簡潔にし，協議の結果が分かるように記載すること。 


